

Neuss, 16.12.25

## Presseinformation

Neue Partnerschaft zwischen ARNDT und Procar

# **Mit gemeinsamer Stärke: ARNDT und Procar Automobile schließen exklusive Mobilitätspartnerschaft**

Seit Juli setzen ARNDT und Procar Automobile an deren 24 Standorten eine einheitliche Mobilitätslösung um, die Kunden im Service- und Werkstattfall schnell und passend versorgt. Die Partnerschaft vereint zwei starke Elemente: Procar Automobile erhält flächendeckende, hochwertig ausgestattete Mobilität aus einer Hand, während ARNDT im Gegenzug mehrere hundert BMW-Fahrzeuge direkt bei Procar Automobile jährlich beschafft, repariert und Procar Automobile diese Fahrzeuge zum Laufzeitende im Remarketing vermarkten darf. Diese enge Verzahnung von Mobilitätsbereitstellung und Fahrzeugbeschaffung macht die Kooperation besonders nachhaltig und schafft für beide Seiten langfristige wirtschaftliche Vorteile.

### **Partnerschaft, die im Autohausalltag spürbaren Mehrwert schafft**

„Mit ARNDT haben wir einen Partner gefunden, der an all unseren Standorten eine hochwertige und verlässliche Ersatzmobilität sicherstellt. Für uns ist dabei besonders wichtig, dass Prozesse klar, Abläufe einheitlich und Ansprechpartner verlässlich sind – genau das erleben unsere Teams bereits seit Beginn der Zusammenarbeit. Zugleich entsteht durch die enge Verzahnung von Ersatzmobilität, Fahrzeugbeschaffung und Remarketing ein Mehrwert, der weit über das Tagesgeschäft hinausgeht. Diese Kombination macht die Partnerschaft für beide Seiten strategisch und langfristig wertvoll.“

– Stefan Schmitt, Geschäftsführer Procar Automobile GmbH

ARNDT übernimmt für alle Procar Automobile Standorte die zuverlässige Bereitstellung von Ersatz- und Mobilitätsfahrzeugen im Service- und Werkstattfall. Dabei stellt ARNDT als Full-Service-Mobilitätspartner sicher, dass die komplette Markenwelt von Procar, BMW, MINI, Kia und Hyundai, zuverlässig bedient wird. Kunden profitieren von einer schnellen Abwicklung, direkter Kommunikation und hochwertig ausgestatteten Fahrzeugen, die auch zukünftige Kaufanreize auslösen. Für die Procar Autohausteams

entstehen spürbar vereinfachte und einheitliche Abläufe, die den Servicealltag entlasten.

### **Ein gemeinsamer Schritt mit klarer Wirkung für beide Seiten**

„Für uns hat diese Partnerschaft eine besondere Bedeutung. Procar Automobile ist eine erfolgreiche Autohausgruppe in Deutschland, und wir sind dankbar für das Vertrauen. Wir sehen uns als Experten für Autohausmobilität, kennen die Anforderungen im täglichen Servicebetrieb, bei denen Ersatzmobilität die Kundenzufriedenheit wesentlich beeinflusst. Wir möchten solche strategischen Partnerschaften weiter ausbauen – mit Lösungen, von denen beide Seiten profitieren.“

– Moritz Arndt, Geschäftsführer Arndt Automobile GmbH

### **Blick nach vorn**

Beide Unternehmen sehen die Zusammenarbeit als langfristige Partnerschaft. Geplant sind der weitere Ausbau digitaler Schnittstellen, zusätzliche Mobilitätsangebote für Geschäftskunden sowie die kontinuierliche Vereinfachung der Abläufe an allen Standorten. ARNDT und Procar Automobile eint dabei eine klare Überzeugung: Erfolgreiche Mobilität entsteht im Alltag – durch Verlässlichkeit, transparente Prozesse und ein gemeinsames Verständnis für hochwertige Kundenbetreuung.

### **Über ARNDT Automobile**

Die ARNDT Automobile GmbH ist die Autovermietung des Mittelstands mit Hauptsitz in Neuss. ARNDT ist Deutschlands größte inhabergeführte Autovermietung. Mit mehr als 30 Stationen, rund 300 festangestellten Mitarbeitenden, einem modernen Fuhrpark und innovativen Mobilitätskonzepten – von klassischer Miete über Auto-Abos bis hin zu Firmenfottenlösungen – steht ARNDT seit über 30 Jahren für Flexibilität, Qualität und Kundenorientierung.

### **Über Procar Automobile**

Die Procar Automobile GmbH gehört mit 24 Standorten, über drei Jahrzehnten Erfahrung und einem breiten Markenportfolio zu den bedeutendsten Autohausgruppen Deutschlands. Als regional verankertes Unternehmen steht Procar Automobile für Kundennähe, Servicequalität und hohe Markenkompetenz. Zum Portfolio der Procar

Gruppe gehören BMW, MINI, Kia, Hyundai, Rolls-Royce, BMW-Motorrad sowie die Performance-Marke RENNSTIL – eine Markenvielfalt, die vom Premiumsegment über Elektromobilität bis hin zu sportlichen Spezialbereichen reicht. Mit einem klaren Fokus auf Serviceexzellenz und moderne Mobilitätslösungen zählt Procar Automobile zu den prägenden Handelsgruppen in Nordrhein-Westfalen und darüber hinaus.

**Arndt Automobile GmbH**

Ruwerstr. 7a  
41464 Neuss  
<https://arndt-mobility-group.de/>

**Pressekontakt:**

Bettina Wolff, Leiterin PR und Marketing  
Tel. +49 2131 40 678 115  
E-Mail: [wolff@arndt-automobile.de](mailto:wolff@arndt-automobile.de)

**Redaktion / Agentur:**

BLUE MOON CC GmbH  
Marc-Lukas Seidlitz  
Friedrichstraße 8  
41460 Neuss  
Tel. +49 (0) 2131.66156-74  
[m.seidlitz@bluemoon.de](mailto:m.seidlitz@bluemoon.de)  
[www.bluemoon.de](http://www.bluemoon.de)

**Über ARNDT**

Der Name Arndt steht seit 1963 in Neuss für Mobilität. Matthias Arndt führt das Familienunternehmen in zweiter Generation. Das Unternehmen ist geprägt durch Innovationen, Flexibilität und dynamisches Wachstum. Die Arndt Mobility Group besteht aus der Arndt Automobile GmbH (Autovermietung & Autohandel), der Arndt Automotive GmbH (Spezialdienstleister für die Automobilindustrie), der Frigo-Rent Services GmbH (Kühlfahrzeugvermietung) und Upgrade Mobility GmbH (Premium Auto-Abo). Wir bewegen über 8.000 Fahrzeuge an über 40 Stationen durch über 500 Mitarbeitende. Somit gehört Arndt zur größten inhabergeführten Autovermietung in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz, Hessen und Bayern.

**Bildmaterial:**

Alle Fotos: © Arndt Automobile GmbH



ARNDT-Geschäftsführer Moritz Arndt möchte die Kooperation zwischen ARNDT und Procar als strategische Partnerschaft weiter ausbauen.